

Sébastien ETCHEBARNE



Lettre aux habitants d'Urrugne, Urruñar Agurgarriak

J'ai l'honneur de reconduire une liste dans l'esprit et la continuité de celle présentée en 2020 avec Urrugne Autrement qui avait recueilli 29,4% des voix au 1^{er} tour, à seulement 17 voix de l'équipe sortante. Une continuité forte. Une ambition réelle. Une confiance réelle. Une continuité assumée, jusque dans le nom. Et ce n'est pas un hasard.

URRUGNE : parce que c'est le cœur de notre engagement. Notre commune, notre territoire, notre quotidien.

AUTREMENT : parce que c'est notre identité, notre manière de concevoir notre engagement public. Nous vous proposons une autre manière de gérer notre commune ; une gestion non politisée, non militante, fondée sur le pragmatisme, le dialogue et la recherche d'équilibre.

ONGI BIZI URRUÑAN : parce que l'euskara fait pleinement partie de notre identité culturelle et du patrimoine immatériel de notre territoire. Une langue vivante, une richesse à préserver et à transmettre.

VIVONS : enfin, parce que ce mot dit l'essentiel. Il incarne notre volonté de partager, de construire ensemble et aussi de porter des valeurs qui nous animent profondément : l'engagement, l'écoute, la proximité.

Nous construirons Urrugne en vous sollicitant et vous informant tout au long du futur mandat, comme nous l'avons fait jusqu'ici avec la distribution régulière des *Kutzu Autrement*, avec nos analyses des conseils municipaux et avec une présence constante sur le terrain.

C'est avec humilité mais aussi avec détermination, que nous vous présenterons courant février un programme pour bâtir un autre avenir pour Urrugne.

Un programme concret, ambitieux et réaliste, nourri par notre connaissance des dossiers en tant qu'élus d'opposition, par l'énergie, les compétences et la diversité de l'équipe qui m'accompagne, et enrichi par nos échanges avec un grand nombre d'entre vous sur le terrain et lors des cafés rencontres organisés l'an dernier. ■

**VIVONS
URRUGNE**
autrement
ONGI BIZI URRUÑAN

Agir ensemble, avancer autrement
écoute • proximité • engagement

*Merci de votre accueil, de votre confiance,
et de votre soutien.*

*Bihotz bihotzetik,
Milesker*



Si, vous aussi,
vous êtes convaincus
qu'Urrugne
peut et doit changer



Zuk ere uste baduzu
Urruñak alda dezakeela
eta aldatu behar duela

Agir ensemble, avancer autrement...
engagement • écoute • efficacité

L'esprit de notre liste

Sébastien ETCHEBARNE et son équipe constituent une liste largement renouvelée composée d'Urruñars représentatifs de tous les quartiers d'Urrugne.

La composition de cette liste est basée sur une approche pragmatique centrée sur des compétences et des profils très divers qui permettront de répondre aux enjeux et à la mise en œuvre des actions de notre programme par un esprit d'équipe transpartisan qui facilitera la gouvernance et les échanges avec les citoyens et les agents. ■

De nouveaux membres s'expriment...

Retrouvez leurs témoignages complets et les raisons de leur engagement sur le site vivonsurragneautrement.org/:



Anne-Gaëlle

Badiola - Choucouloun
Enseignante, très investie dans la vie associative sportive, particulièrement auprès des jeunes, j'ai décidé de m'engager aujourd'hui pour Urrugne. J'ai trouvé en Sébastien une personne qui fait écho à mes valeurs. C'est pourquoi j'ai choisi de rejoindre son équipe, une équipe ouverte, capable de rassembler et de fédérer, une équipe portée par la sincérité et proche des réalités du terrain... ■

d'écoute, de dialogue et de respect. Directeur d'une menuiserie industrielle et d'un cabinet d'architecture d'intérieur, impliqué dans la vie culturelle locale, je souhaite mettre mon expérience et mon énergie au service d'une commune plus vivante et tournée vers l'avenir. ■



Solange
Irastorza-Darrieussecq,
Kechiloa / Camieta

Issue d'une famille urruñarde de longue date, je m'engage pour accompagner le développement d'Urrugne en préservant son identité. Cadre bancaire depuis 25 ans, ancienne adjointe au budget, investie dans le milieu associatif, j'ai rejoint S. Etchebarne pour porter une vision pragmatique, huma-

niste et ambitieuse, au service d'un nouveau souffle pour la commune. ■



Arnaud
Sément - Bourg

Médecin hospitalier, réanimateur, je vis à Urrugne depuis près de 15 ans. Depuis 2020, le centre-bourg se vide et des projets coûteux, peu concertés, interrogent.

Urrugne doit se moderniser dans l'intérêt des habitants, par le dialogue et le respect. J'ai donc rejoint la liste de S. Etchebarne, en accord avec ses valeurs. ■

j'ai décidé de m'engager dans la liste menée par Sébastien. Je rejoins une équipe pour qui la priorité est la volonté d'être présente aux côtés des Urruñars. Une liste sans étiquette politique, pour pouvoir mener des projets en toute transparence, sincérité et proximité. ■



William
Goulay - Socoa

Ancien chef d'entreprise, je suis motivé à rejoindre l'équipe de VUA, avec qui je partage les valeurs d'écoute et de respect des Urruñars, afin d'apporter des solutions et des projets d'avenir, transparents, réfléchis et viables dans le domaine économique, culturel et social en dehors de toute position dogmatique. ■



Cyril
Claerbout - Berrueta

Habitant d'Urrugne depuis près de 15 ans, je me suis engagé dans la liste VUA, partageant ses valeurs



Ramuntxo
Ibarburu - Mendixoko
Eleveur et transformateur en circuits courts de porcs Kintoa et de brebis Manex,